

Aujourd'hui nous sommes le mercredi 9 avril de la cinquième semaine de Carême.

Le texte proposé aujourd'hui, tisse les deux fils médités au début de la semaine: la recherche de Vérité de Daniel et l'image du serpent d'airain cloué sur un mât, qui est le symbole du Christ en croix. Porté par le peuple juif en chemin dans le désert, je me tourne vers Dieu avec confiance et je me dispose à entrer en sa présence.

Au nom du Père et du Fils et du Saint Esprit.

Nous écoutons le chant de Carême "Pain Du Désert", des frères de l'Abbaye d'En Calcat.

Souviens-toi de mon alliance, Israël
Je t'ai donné la manne et la source du rocher,
Pour que tu montes vers la terre où ruisselle la vie

R/ Pain du désert, présent de Dieu pour cette terre,
Source de la vie nous t'adorons, Jésus-Christ

Prête l'oreille et viens à moi, écoute ma parole et ton âme vivra.

Tu n'as pas reconnu que c'est moi, le Seigneur, qui te donnais le froment, le vin nouveau et l'huile fraîche.

L'homme fort se fatigue et s'épuise, mais ceux qui espèrent en moi renouvellent leurs forces,
Déployant leurs ailes comme des aigles.

La lecture de ce jour est tirée de l'évangile selon saint Jean au chapitre 8.

En ce temps-là, Jésus disait à ceux des Juifs qui croyaient en lui : « Si vous demeurez fidèles à ma parole, vous êtes vraiment mes disciples ; alors vous connaîtrez la vérité, et la vérité vous rendra libres. » Ils lui répliquèrent : « Nous sommes la descendance d'Abraham, et nous n'avons jamais été les esclaves de personne. Comment peux-tu dire : "Vous deviendrez libres" ? » Jésus leur répondit : « Amen, amen, je vous le dis : qui commet le péché est esclave du péché. L'esclave ne demeure pas pour toujours dans la maison ; le fils, lui, y demeure pour toujours. Si donc le Fils vous rend libres, réellement vous serez libres. Je sais bien que vous êtes la descendance d'Abraham, et pourtant vous cherchez à me tuer, parce que ma parole ne trouve pas sa place en vous. Je dis ce que moi, j'ai vu auprès de mon Père, et vous aussi, vous faites ce que vous avez entendu chez votre père. » Ils lui répliquèrent : « Notre père, c'est Abraham. » Jésus leur dit : « Si vous étiez les enfants d'Abraham, vous feriez les œuvres d'Abraham. Mais maintenant, vous cherchez à me tuer, moi, un homme qui vous ai dit la vérité que j'ai entendue de Dieu. Cela, Abraham ne l'a pas fait. Vous, vous faites les œuvres de votre père. » Ils lui dirent : « Nous ne sommes pas nés de la prostitution ! Nous n'avons qu'un seul Père : c'est Dieu. » Jésus leur dit : « Si Dieu était votre Père, vous m'aimeriez, car moi, c'est de Dieu que je suis sorti et que je viens. Je ne suis pas venu de moi-même ; c'est lui qui m'a envoyé. »

Textes liturgiques © AELF, Paris

1. Je me souviens de la promesse de Dieu faite à Abraham: « Quitte ton pays, ta parenté et la maison

de ton père, et va vers le pays que je te montrerai. Je ferai de toi une grande nation, je te bénirai, je rendrai grand ton nom, et tu deviendras une bénédiction. » A quelle phrase de cette promesse de Dieu est ce que je peux ancrer ma vie? Je me la rappelle doucement.

2. La recherche de la vérité, la vie libre est reliée à l'écoute fidèle de la Parole. Comment est-ce que la Parole de Dieu trouve place en moi, comment est-ce que j'y suis je fidèle durant ce temps de carême? De quelle manière est ce qu'elle m'aide à mettre de l'ordre dans ma vie ?

3. Jésus annonce et vit la Parole de Dieu: cela est insupportable pour certains juifs. Je contemple en imagination Jésus priant son Père, disponible pleinement à cette écoute. Et je note ce que cette contemplation allume en moi.

Je réécoute ce texte en étant attentive au jeu des couples de mots « vérité et libre ; fils et esclave, Abraham et Père »

Oh Dieu mon cœur te cherche sans cesse, dans ce cœur à cœur je veux t'écouter, me mettre sous ta voix, apprends-moi à devenir un fils libre à la suite du Christ- Jésus. Je lui parle comme un ami se confie à son ami : je lui exprime mon désir de le suivre, je lui fais part de mes craintes et j'accueille sa confiance.

Notre Père, qui es aux cieux,
que ton nom soit sanctifié,
que ton règne vienne,
que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel.
Donne-nous aujourd'hui notre pain de ce jour.
Pardonne-nous nos offenses,
comme nous pardonnons aussi à ceux qui nous ont offensés.
Et ne nous laisse pas entrer en tentation
mais délivre-nous du Mal.
Amen

Au nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit, amen

Pendant le Carême, Prie en Chemin propose le parcours: "Mettre de l'ordre dans sa vie à la Lumière des Ecritures". Vous pouvez retrouver sur l'application Prie en chemin des topos, témoignages, en plus de la méditation quotidienne. Aujourd'hui, nous pouvons retrouver le 6ème épisode de Coeur à coeur, avec le Pape François.